

Dans le cadre de l'inauguration de son Doctorat en Histoire des Andes, la FLACSO (siège Équateur), son Département d'Anthropologie, d'Histoire et de Sciences Humaines, ainsi que l'Ambassade de France en Équateur, ont l'honneur de vous inviter à la conférence dictée par Georges Lomné (Professeur titulaire de l'Université de Paris-Est) :

**"L'INVENTION DE LA LIBERTÉ : DE L'HISTOIRE COMPARÉE À L' 'HISTOIRE CROISÉE' DES RÉVOLUTIONS MODERNES (1776-1830)"**

Son Excellence Jean-Baptiste de Boissière (Ambassadeur de France en Équateur), et Carlos Espinosa (Directeur de Recherche à la FLACSO Equateur), interviendront également.

*Date* : Lundi 8 avril 2013

*Heure* : 18h00

*Lieu* : Auditorium Bibliothèque FLACSO, San Salvador E7-42 et La Pradera (Quito)

[Voir l'invitation sur la page web de la FLACSO-Équateur](#)